
第 10回 教育環境整備部会 

 

■開催日時 令和３年 10 月８日（金）18：00～18：45 

■場  所 米本南小学校 職員室 

■議  題 （１）学用品について 

      （２）その他 

■出席者 部会長（市村米本南小校長），部会員 10 人（阿蘇中教頭含む） 

■事務局 学務課４人 

■公開・非公開の別  公開 

■傍聴人 ０人（定員３人） 

 

■議題１ 学用品について 

（事務局から） 

＊説明会で使用する予定の資料を使用して説明 

・奨励服（制服）については７年生（中学１年生）からの着用とする。 

・女子はスラックスも選択することができる。 

・現在の阿蘇中学校の奨励服を引き続き使用できる。 

・夏服は，ワイシャツ，ブラウスとともに，ポロシャツを導入予定。こちらは在校生も着用可能

の予定。 

・体操服とジャージは，ロゴと学校名を変更するが，現阿蘇中学校のデザインを使用。小学校の

体操服も３校のものを引き続き着用可能。次回買い替えから，阿蘇米本学園のデザインのも

のの購入をお願いする。 

 

（委員から） 

・ネクタイ・リボンの色は４パターンあったかと思うが，中学生の意見を踏まえて決定してい

くということで良いか。様々なパターンから選ぶことも可能なのか。 

→生徒数が多い私立の学校で複数パターンから選択制としている例はある。複数からの選択制

は高価格になることを確認しているので，見送った。ネクタイ・リボンのデザインは，中学

生の意見を基に１パターンで決定していく。 

 

■議題２ その他（校舎改修工事の進捗状況報告） 

（事務局から） 

＊説明会で使用する予定の資料を使用して説明 

・教室（可動式黒板，ランドセルロッカー，床クリーニング，清掃ロッカー） 

・廊下床貼替 ・音楽室，図書室床貼替 ・階段壁面色分け，滑り止め，転落防止カバー 

・蛇口延長，レバー方式への改修 ・昇降口スロープ 等の改修について説明 

 

 



（委員から） 

・阿蘇小学校の低学年トイレは小さい便器だったような気がするが，同様の改修が行われる

のか。 

 →低学年でも同じサイズだったと記憶しているが，確認する。 

（後日の調査で，小学校は一般サイズの便器を使用していることを確認。） 

  

 ・阿蘇中学校の校舎内を見学した際，小学生が使用する水道について台を設置するような案

があったが，どのようになったのか。 

 →蛇口を延長することで１年生も手が届くように改修をしている。 

 

 ・教室に水道はついていないのか。 

 →教室に水道がついている，ついていないについては同じ校舎内でも様々である。 

 

・体育館に小学生用バスケットゴールは設置するのか。 

 →体育館には中学生用試合コートが２面とれるようにゴールが設置されている。また，その

他にゴールが壁に４か所設置されている。そのうち２か所を小学生用に改修する予定。 

 

・今年度，中学生が使用している西側（体育館側）の校舎の教室も改修するのか。 

→大規模な改修の予定はないが，傷んでいる部分の改修を予定している。 

 

・普通教室にエアコンは設置されるのか。 

→３つの小学校から４月以降に移設する。 

 

＊他部会の協議内容に係る質問・意見等 

・学童保育の建物の施工状況は。またその２階の用途は。 

→木造２階建ての建物で，今屋根がついたところである。２階部分の１部屋は，定員に余裕が

あれば，放課後子ども教室で使用する予定と聞いている。 

 

 ・放課後子ども教室で，帰宅の時間がずれてもバスに乗車することができるのか。 

 →子育て支援課に確認する。 

 

・通学支援バスの無償化についてはどう進んでいるか。現在の阿蘇小学校の通学支援バス利

用者は，年間１万５千円程度の負担があるので，少しでも負担が軽くなると助かる。 

→市の負担の方向で進んでいると聞いている。引き続き，関係部局に伝える。 

 

■次回会議日程 

・11 月 19 日（金）18：00～ 場所は米本南小学校とした。 

（開催については進捗に応じて改めて決定し，通知する。） 


